

Continental Tire Canada abandonne les sacs à pneu en plastique à usage unique.

• Dans le but de lutter contre les déchets plastiques, Continental Tire n'achètera et ne distribuera plus de sacs à pneu en plastique à usage unique et optera pour des sacs réutilisables.

Mississauga, ON. - Le 17 novembre 2022. Suivant l'exemple des épiceries et des magasins de détail, l'utilisation et l'application de sacs à pneu en plastique ne seront plus pour Continental Tire Canada. En conformité avec l'interdiction gouvernementale des plastiques à usage unique, prévue pour le 20 décembre 2022, Continental Tire Canada cessera de s'approvisionner en sacs à pneu à usage unique le 1er décembre 2022. Elle offrira une nouvelle solution avec des sacs réutilisables fabriqués à partir de matériaux recyclés au cours du premier trimestre de 2023. Plus tôt cette année, le gouvernement du Canada a publié un rapport sur la pollution plastique. Ils ont constaté qu'environ 3 268 kt des 4 667 kt de plastique qui sont entrées sur le marché canadien en 2016 ont été jetées comme déchets.

La durabilité est ancrée dans les fondements des valeurs de Continental Tire et continue de stimuler la transformation en cours de l'économie vers un écosystème sain pour une mobilité et des industries durables. Le magnat du pneu a développé des technologies pionnières et des services exclusifs pour une mobilité durable et connectée des personnes et des biens depuis 1871. Dans le but de devenir le leader mondial du pneu, l'entreprise met l'accent sur la responsabilité environnementale et sociale. Un aspect essentiel de la stratégie environnementale de Continental est de rendre les affaires durables à tous les niveaux.

À propos de Continental

Continental développe des technologies et des services novateurs pour la mobilité durable et connectée pour les personnes et leurs marchandises. Fondée en 1871, l'entreprise technologique offre des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, les machines, la circulation et le transport. En 2021, Continental a réalisé un chiffre d'affaires de 33,8 milliards d'euros et emploie actuellement plus de 190 000 personnes dans 58 pays et marchés. Le 8 octobre 2021, l'entreprise a célébré son 150e anniversaire.

La division Tire compte 24 sites de production et de développement dans le monde. En tant que premier fabricant de pneus avec environ 57 000 employés, la division a réalisé un chiffre d'affaires de 11,8 milliards d'euros en 2021. Continental se classe parmi les meneurs technologiques dans la production de pneus et offre une large gamme de produits pour les voitures des particuliers les véhicules utilitaires et spéciaux ainsi que les deux-roues. Grâce à des investissements continus dans la recherche et le développement, Continental apporte une contribution majeure à une mobilité sûre, rentable et écologique. La ligne de la division Tire comprend des services pour le commerce des pneus et des applications pour une flotte, ainsi que des systèmes de gestion numérique pour les pneus de véhicules utilitaires.

Contact de presse

Brittany Jenkins
Spécialiste des communications marketing
Continental Tire Canada
Phone: +1 (416) 457-8267
E-mail: Brittany.jenkins@conti-na.com

Portail de presse www.continental-press.com
Centre des médias continental.com/media-center